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広域行政調査特別委員会会議録 

令和２年１１月２６日（木） 

午後 １時３０分  開会 

○中川健一委員長 

 ただいまから、広域行政調査特別委員会を開会します。 

 協議第１、調査事項についてを行います。 

 初めに前回の委員会の振り返りを行います。 

【資料に基づき説明】 

○主な内容 

 ・１２月１６日～１７日で県外視察を行うこと。 

・当初県外視察を予定していた候補地は視察の受け入れを中止しているため、甲府市へ

行くこととなった。 

 

続いて（１）視察先勉強会についてを行います。 

視察先については、先ほどご説明した通り、甲府市へ行く予定を立てています。 

１日目は、甲府市役所にて「中核市に関すること」という項目で、２日目は、甲府市の保

健所（甲府市健康支援センター）へ行き「保健所機能について」という項目で視察を実施し

たいと考えています。 

１日目についてはアポイントが取れていますが、２日目については未だ調整中の状態です

ので、２日目の行程についてどうするか、休憩にして検討していきたいと思います。 

しばらく休憩します。 

 午後１時３８分 休憩 

午後２時１２分 再開 

○中川健一委員長 

 委員会を再開します。 

 休憩中に視察行程についてご協議いただきました。 

初日は、中核市について甲府市の職員から説明を受けます。 

２日目の午前中はフィールドワークを実施することとします。 

フィールドワークの実施方法は、全員一旦は保健所を見学し、その後甲府市内で各自調査

を行うこととします。 

しかし、甲府市職員の方にご対応いただける可能性はまだありますので、その場合は行程

変更のお知らせをいたします。 

 このことについて、ご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

 次に（２）視察先への質問事項についてを行います。 

 お手元の質問事項について、ご意見があればいただきたいと思いますがいかがですか。 

 

○新美保博委員 

 よろしいと思います。 
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 わからないところがあれば現地で質問すればいいと思います。 

 

○中川健一委員長 

 皆様、そのような進め方でよろしいですか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

ありがとうございました。 

 次に（３）その他について行います。 

 視察時の食事について、夜の宴会の開催についてどのようにするかご意見を伺いたいと思

います。 

 

○新美保博委員 

 今回は宴会については自粛したほうが良いと思います。 

 宴会だけでなく、食事はできるだけ別々にするべきだと思います。 

 

○中川健一委員長 

 食事については、別々にすることとしたいと思いますがよろしいですか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

 ありがとうございます。 

 その他、視察に関する詳細は後日メールにてお知らせします。 

 また、別添資料として甲府市の資料を添付していますので説明します。 

【資料に基づき説明】 

 

 この件について、ご質問はありますか。 

【「なし」との声あり】 

 

 その他で何かありますか。 

 

○久世孝宏委員 

 前回（第３回）委員会の議事要旨のうち、一部事務組合に関する調査内容についての文中

に、「前段のことは委員長報告に盛り込み～」との記述がありますが、報告に掲載することを

決定したという認識はないのですが、どのように考えていますか。 

 

○中川健一委員長 

資料にはそのように記載がありますが、報告書を作成する際に改めて精査する予定です。 

 

○久世孝宏委員 

 わかりました。 
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○中川健一委員長 

 その他に何かありますか。 

【「なし」との声あり】 

 

無いようなので、以上をもちまして広域行政調査特別委員会を閉会します。 

次回の委員会は１２月１６日から１７日の県外視察となりますのでご予定いただきますよ

うお願いいたします。 

 お疲れ様でした。 

午後２時２１分 閉会 


